

Umfrage zu Domizilbehandlungen in der Physiotherapie

Liebe Kolleginnen und Kollegen aus der Physiotherapie

In der Schweiz nimmt der Anteil der Menschen im fortgeschrittenen Alter stetig zu und die Seniorinnen und Senioren leben immer länger zu Hause. Die Nachfrage nach professioneller Pflege und Unterstützung für zu Hause steigt daher. Physiotherapeut/innen werden immer häufiger für Domizilbehandlungen angefragt. *Wer praktiziert das? Auf welche Art und Weise? Wer ist das Patientenklintel? Welche Bedürfnisse gibt es?* Das möchten wir gerne verstehen und Sie können uns dabei helfen!

Im Rahmen meiner Masterarbeit wird eine nationale Umfrage mithilfe eines Online-Fragebogens durchgeführt. Ziel ist es, die Merkmale von Physiotherapeut/innen, die Domizilbehandlungen durchführen, zu ermitteln, ihr Arbeitsumfeld zu erkunden, ihre Arbeitszufriedenheit zu bewerten und ihre beruflichen Bedürfnisse aufzuzeigen.

Die Voraussetzungen für die Teilnahme an der Umfrage sind, dass Sie seit mindestens einem Jahr Domizilbehandlungen praktizieren und mindestens drei Domizilbehandlungen pro Woche durchführen. Die gesammelten Daten werden anonymisiert. Das Ausfüllen des Fragebogens dauert 15-20 Minuten. Der Fragebogen ist in deutsch, französisch und italienisch verfügbar und bleibt bis zum **7. Januar 2024** online.

Vielen Dank im Voraus für die Teilnahme an dieser Umfrage, Ihre Hilfe ist wertvoll für die Zukunft des Berufs!

Klicken Sie auf den untenstehenden Link, um loszulegen:

<https://redcap.hes-so.ch/surveys/?s=EWCTA7YY7YRCFALD>

Wenn Sie Fragen oder Anmerkungen haben oder daran interessiert sind, die Ergebnisse dieser Studie zu erhalten, kontaktieren Sie mich unter lauriane.rime@students.bfh.ch.

Lauriane Rime (Physiotherapeutin, MSc-Studentin, BFH)

Referentinnen der Masterarbeit: Prof. Lara de Preux-Allet und Chloé Schorderet (HES-SO Valais-Wallis)



© Rido / Adobe Stock